



Halten Sie Ihren Rücken frei.

Mit HP Services.

Bleiben Sie fest im Sattel. Seite an Seite mit Hewlett-Packard können Sie sich ganz auf Ihre Ziele konzentrieren. Denn wir unterstützen Sie nicht nur mit weltweit führenden IT-Lösungen, sondern auch mit Rat und Tat, mit maßgeschneidertem Service und Support. Plattformunabhängig aus einer Hand. Zum Beispiel mit Planung und Finanzierung, Beschaffung und Implementierung bis hin zum täglichen Betrieb – inklusive Schulung, Instandhaltung, Hochverfügbarkeit und Technologieerneuerung. Kurz: wir begleiten Sie während des gesamten Live Cycles Ihrer IT. Schnell, stark, engagiert. Nehmen Sie uns beim Wort. Halten Sie Ihren Rücken frei.

Mehr Infos? Gerne!

Sie erreichen uns direkt unter 0 18 05 / 70 50 40 (0,24DM/Min.).

Oder im Internet: www.hewlett-packard.de/prodserv.htm



i n v e n t



Get all the backing you need.

With HP Services.

Keep a firm grip on the reins. Together with Hewlett-Packard on your side, you'll be able to totally concentrate on your objectives. After all, we support you not only with worldwide leading IT solutions but also in word and deed with customized service and support. Regardless of platform and from a single source. For instance with planning and financing, procurement and implementation up to daily operation - including training, maintenance, high availability and technology renewal. In short: we accompany you through the entire life cycles of your IT. Quick, capable and committed. Take us up on it. Get all the backing you need.

Want to hear more? Just ask!

You can reach us at 0 18 05/70 50 40 (DM 0.24/Min.)

or in the Internet at: www.hewlett-packard.de/prodserv.htm



i n v e n t